



Samedi 25 novembre 2006

A LA UNE

Monde
France
Sports
Spécial foot
Les autres sports
Météo
Infos du net
Tests jeux vidéos
Oxy'jeunes
Chapo les 10-18
Bilingue
Courrier des lecteurs

ABONNÉS

Actu région
Éditions locales
Economie - bourse
Faits divers
Spécial foot
Les autres sports
Culture et loisirs
Reflets DNA
Conf. H. Reeves

ANNONCES**Emploi****Immobilier****Auto - Moto****Annonces.net****Légales****RECHERCHE**

Aujourd'hui

**Archives en ligne**

Dossiers archivés

EXPRIMEZ-VOUS

Forums
Tchat

LOISIRS

Loto • Keno
Euromillion
Horoscope
Cinéma
Télé

Portails pros

Jeu.net
Jardins
Vosges à pied
Recettes de cuisine

PRATIQUE

Urgences
Qualités : air • eau
Votre connexion
internet
La sécurité de votre
ordinateur
Journal parlé DNA
Devis travaux
Mon argent
Devis fournisseurs

PARTENAIRES

L'Est Républicain
La Liberté de l'Est

Faits divers**BREITENBACH**

Agrandir le texte



BREITENBACH

Inscriptions racistes

Dans la nuit de jeudi à hier, des inconnus ont tagué trois maisons de la rue de la Paix à Breitenbach (67) de croix gammées et d'inscriptions racistes. Elle n'ont pas été faites à la bombe, mais plutôt au marqueur. Pour Christophe Mertz, le propriétaire de l'une des maisons, qui a d'ailleurs porté plainte, ce n'est pas la première fois. En juin 2004, ce père de famille qui a adopté deux enfants d'origine africaine avait déjà été victime du même genre d'actes racistes. A l'époque, une manifestation de soutien avait rassemblé plus de 300 personnes à Villé. Hier matin, en découvrant les inscriptions, Christophe Mertz était d'autant plus choqué, que son garçon âgé de 9 ans s'était fait agresser un mois plus tôt. « Mon fils jouait avec d'autres enfants dans la rue, quand un garçon de 10 ans lui a mis un couteau sous la gorge », raconte-il. M. Mertz avait porté plainte.

Les gendarmes de la brigade de Villé et leurs collègues de la brigade de recherche de Sélestat se sont rendus sur place hier matin. « Il y a des fautes d'orthographe dans les mots, les croix gammées sont mal dessinées et le tout se trouve à une hauteur relativement basse », souligne le capitaine Potot, commandant de la gendarmerie de Sélestat.

Édition du Sam 25 nov. 2006

Tous les aUn mort, deuxTrois blessés« Justice ouverDix ans pour l'eDeux hommesAFFAIRES BOD**BREITENBA**FEGERSHEIMFAITS DIVERSElle dérobait etPas de cadeauJUSTICE / En bJustice - En corUne voiture volDes vitres au pFessée bleue